



Equipo rectoral junto al resto de doctores revestidos con traje académico.

PARANINFO ■ ACTO DE APERTURA

Llega la hora de estudiar

La inauguración del curso fue seguida por muchas autoridades y personal académico, "conectados" por los electrones de Collantes

MARTA GONZALO

EN T R E transistores, ondas sonoras y circuitos integrados, transcurrió ayer

la inauguración del nuevo curso académico en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca. **Daniel Pardo Collantes** fue el encargado de la primera lección de este trimestre: "Electrónica: del pasado al presente".

El consejero de Educación, **Juan José Mateos**, completó la segunda de cuatro. Y es que el titular de esta cartera estuvo ayer y el lunes en Salamanca, y hoy y mañana repetirá visita. Si les hablo de nanoelectrónica o de Grafeno igual piensan que están a punto de obtener el primer suspenso del curso, pero si les digo que **Salvador Sánchez Terán**, **Alfonso Fernández Mañueco** o **Bienvenido Mena** no faltaron a esta "clase", quizás piensen que la teoría no es tan difícil.

Los alumnos llenaron ayer el "aula", y entre otros ocuparon las primeras filas **Javier Iglesias**, **Ángel Luis Peralvo**, **José Ramón González Clavijo**, **Augusto Pimenta**, **Manuel Tostado** o **Manuela Rosellón**. En el grupo "B" estaban **Mariano Díaz de Vega**, **Cristina Pita**, **Miguel Pérez Fernández**, **Carlos Palomeque**, **Alejandro Esteller** o **Julio Feroso**. El "director del centro", **Daniel Hernández Ruipérez**, estableció las directrices de cómo debe ser la "línea curricular" de este 2011-2012 y, como estudiantes bien aplicados, no perdieron la atención los doctores **Enrique Cabero**, **Miguel Ángel Galán**, **Román Álvarez** o **Eva Martín**.

La "delegada" de la clase, **Ana Cuevas**, informó de las cifras del pasado curso, mientras que **Isabel Martín**, de Caja Rural, demostró ser una buena es-



Algunas de las autoridades asistentes a la inauguración del curso.



El Paraninfo de la Universidad se llenó en la apertura del curso académico.



Familiares y amigos de los profesores que acudieron a este acto.

tudiante de matemáticas, al igual que **Miguel Ángel Poveda** o **Florentino García**. A **Miguel Ángel Pérez**, **Luis María Cordero**, **Manuel Vicente Escudero** o **José Luis Serrano Paule** se les daba mejor los "reglamentos" y **Luis Barreda** demostró

que lo suyo eran las letras. Las clases de religión fueron cosa de **Miguel Ángel García** y **Agustín Ríos**.

La campana sonó. Había terminado la primera lección y ya hay deberes para todos. Manos a la obra.